

Polsek Cidaun Laksanakan Patroli Siang dan Sambangi Tukang Kayu untuk Jaga Keamanan

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 12, 2024 - 10:45



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Cidaun Polres Cianjur terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan Patroli Siang dan menyambangi para tukang kayu pada hari Rabu, 12 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada para pekerja dan memastikan lingkungan kerja mereka tetap kondusif. Selama pelaksanaan Patroli Siang, personel Polsek Cidaun mengunjungi beberapa tempat kerja tukang kayu di wilayah hukumnya. Mereka

berinteraksi langsung dengan para tukang kayu, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan di tempat kerja, serta mendengarkan keluhan dan saran dari para pekerja terkait situasi kamtibmas di sekitar mereka. Kapolsek Cidaun menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari upaya menciptakan lingkungan kerja yang aman dan nyaman bagi para pekerja. "Patroli Siang dan sambang tukang kayu ini adalah wujud kepedulian kami terhadap keselamatan dan keamanan para pekerja. Kami ingin memastikan bahwa mereka dapat bekerja dengan tenang dan merasa aman di lingkungan kerja mereka," ujar Kapolsek Cidaun. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Cidaun, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Saya sangat menghargai inisiatif dan kerja keras personel Polsek Cidaun dalam menjaga keamanan di lingkungan kerja tukang kayu. Kehadiran mereka sangat membantu menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi para pekerja," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan Patroli Siang yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Cidaun, diharapkan para tukang kayu dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas kerja mereka. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran para pekerja mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kerja serta di sekitar tempat tinggal mereka.